

Mardi 13 décembre 2022 [dans la soirée]

**Le Ciel entend l'enfant qui implore et qui dit «Assez !
Assez aux lois mortifères, assez aux déclarations de guerre,
assez de mensonges ! Nous venons chercher la Loi de vie,
l'unique voie de vie qui n'est qu'amour et don».**

[LE SEIGNEUR] Tu diras aux hommes de ces temps :
Pourquoi vous couchez-vous dans vos immondices ? Pourquoi faire de la vipère l'amante de vos cœurs qui ne sont que débauches et abominations à Mes yeux ? La colombe peut-elle vivre près de la vipère ? Et la vipère peut-elle engendrer la paix ?
Vous avez fait entrer le nid de la vipère dans vos cœurs et vos mœurs sont celles du Démon. Arrachez de vos cœurs l'ivraie, n'allez pas plus loin dans l'abandon aux lois de mort. Ne voyez-vous donc pas que la puanteur souille vos demeures ?

Appelle le peuple, dis-lui de ne plus s'agenouiller devant la Vipère, de ne plus adhérer aux choix de mort.
L'homme sur le gibet s'est exposé et c'est lui qui en est le prisonnier !
Pourquoi tarder, pourquoi entrer dans la douleur plus avant ?
Vous avez mis la charrue avant les bœufs et la terre est dévoyée. Vous avez adhéré au menteur et vous êtes le gibier du couperet. Le vent qui vient, c'est lui qui vous glacera les entrailles.

Revenez, peuples infidèles aux lois de la Vie et la terre redeviendra Terre Promise !
Pourquoi avancer dans la ténèbre et nourrir la peur ? Que ferez-vous demain si l'Aube se lève ?

Il est temps de vous relever, de crier haut et fort votre désarroi et de dire «assez !».
Plus vous avancez vers l'abomination et plus vous êtes solidaires des meurtriers de l'Enfer. Qu'attendez-vous pour vous relever ? Vous subissez au lieu de vous relever, vous adhérez aux abominations au lieu de crier vengeance.
Les oppresseurs, chassez-les de vos cœurs, n'adhérez pas à leurs lois de mort !
Êtes-vous donc les moutons que l'on mène à l'abattoir ? Vous avez perdu le Sel de la vie et vous vous laissez mener à l'abattoir.

Réveillez-vous, n'écoutez pas les pourfendeurs de la Loi, il n'en est qu'une, elle est vie et elle est amour.
N'entrez pas dans la funeste patrie. Le Démon qui crie vengeance, ne l'écoutez pas, n'y adhérez pas.
Dans le silence criez haut et fort votre foi. Le Ciel entend l'enfant qui implore et qui dit : «Assez ! Assez aux lois mortifères, assez aux déclarations de guerre, assez de mensonges ! Nous venons chercher la Loi de vie, l'unique voie de vie qui n'est qu'amour et don».
Criez haut et fort : «Père, ne nous abandonne pas aux lois des impies ! Ne permets pas qu'ils s'assurent une victoire ! Fais-nous entrer dans Ta

Demeure et garde-nous près de Toi, que nous soyons sauvés ! Dans Tes pas nous voulons marcher, suivre la trace de Tes empreintes et voler haut vers Ton Soleil de Lumière pour embrasser et suivre Tes lois et que toutes les lois de mort et d'abomination soient réduites à néant. Ô Père, fais de nous des enfants de la Lumière ! Montre-nous comment hisser le drapeau de la victoire. La Bête nous importune, nous n'en voulons pas ! Libère-nous des fossoyeurs de ce monde de ténèbres, délivre-nous de ses griffes. Ne permets pas qu'ils poursuivent leurs abominations et leurs malédictions».

CRIEZ VERS MOI, ENFANTS ET JE VOUS ENTENDRAI. Je viendrai à votre secours, Je vous délivrerai des impies et les fauteurs de troubles, Je les laisserai dans la fournaise ardente, car Ma loi d'amour est profanée.

Ceux-là mêmes qui demandent de ne pas juger jugent Mes lois d'amour et les profanent, ils suivent l'Inquisiteur et le Fauteur de troubles, ils sèment la zizanie et violent tous Mes principes d'amour.

De mon Ciel, je vais envoyer la foudre sur ce peuple de profanateurs. Je vais les envoyer dans la fournaise et les détruire jusqu'aux derniers. Qui enfreint Ma loi mérite la foudre !

Car ceux-ci se battent pour leurs intérêts, eux qui fomentent la division et sèment l'horreur. Ils n'ont que fiel à la bouche et haine en le cœur. Ils n'entreront pas dans Mon Royaume mais seront jetés dans la fournaise jusqu'au dernier.

Alors, Mon nouveau Ciel se lèvera pour mes enfants, ceux qui ont écouté ma loi et qui l'ont suivie, ceux qui ont été horrifiés par les abus, ceux qui dans le silence sont restés à mes côtés, M'implorant de les sauver et de les garder dans Ma barque.

PRENEZ LA BARQUE DE PIERRE, PRENEZ LA BARQUE DE PAUL ET N'EN FAITES QU'UNE SEULE EMBARCATION !

Marchez ensemble, enfants, vers le Soleil de Dieu et les pourfendeurs et les voleurs seront désarçonnés ! Unissez vos forces, ne soyez pas divisés et la division ne pourra plus vous importuner.

Mais le Diviseur, celui-là, chassez-le ! Ne permettez pas qu'il envahisse vos cités, fuyez ses lois de mort et jetez-le dans la fournaise ardente de Mon Cœur avec tous ceux qui les promulguent. Ne permettez pas aux menteurs, aux beaux parleurs d'envahir vos cités. Chassez-les, ne leur obéissez pas, ne leur soyez pas soumis ! Ils vous vomissent à la bouche, ils vous diffament et se jouent de vous. Soyez avec eux comme le serpent qui regarde sa proie et passez votre chemin, vous valez mieux que toute leur puanteur et leur vomi. Ne vous attardez pas, au temps de l'envol il vous faut être prêts !

Aux lois de mort n'adhérez pas, n'obéissez pas et vous trouverez l'envol en Mon Cœur qui vous attend et vous porte déjà en la Terre Promise.

Enfants du Père, suivez la Loi, elle n'est qu'une, elle est unique et elle est vie.

Tu diras aux hommes de ces temps :

Pourquoi vous vautrer dans vos immondices ? Gardez vos lois de mort, nous n'en voulons pas, passez votre chemin et dans la fournaise ardente serez emportés !